

決算特別委員会

交流人口大幅増

CM大賞の効果あり



大勢の見物客で賑わう大石田まつり

決算特別委員会総括審査

決算特別委員会総括審査



齋藤 公一 決算特別委員会委員長
決算特別委員会での審査の結果、平成24年度決算は認定すべきものと決定し、議長に報告しました。



芳賀清委員

星川久委員

里 山分の予算をスポーツ基金としてオリンピック向けにできないか。

競 売す差し押えた物件の内容は。

教育長 必要性、妥当性を含めて検討したい。

町民税務課長 現在は倒産してしまった法人が町内の山林を取得した際、特別土地保有税を課税したが未収となっている。同社が所有していた物件を差し押さえているので未収分に充てるため競売する考えだ。

町税の収入

小玉勇委員

滞 納者への対応は。町民税務課長 滞納してしまうと利息が発生するので、分納も含め滞納をしないように指導している。

婚活事業

芳賀清委員

婚 活の専門部署をつくったかどうか。町長 配置を考える。

複合施設

芳賀清委員

複 合施設のグラウンドデザインは。町長 来年3月までには方向づけできると思う。

福祉バス

小玉勇委員

福 祉バスとタクシーは需要が重なっていないか。保健福祉課長 福祉バスは交通弱者を対象としており一般町民だれもが利用できる。高齢者タクシーは高齢で免許や車がない方福祉タクシーは身体的な条件で自ら運転できない方を対象としており、それぞれ目的が異なる。

一般会計
【全員賛成】

防災放送の活用

村形昌一委員

防 災放送システムを運動会や大石田まつり等イベントに使用できないか。町長 検討していきたい。

CM大賞の効果

村岡藤弥委員

C M大賞の受賞により、町のCMが毎日放送されているがその効果は。町長 交流人口は去年よりも大幅に増加していると感じている。

あったまりランドのリニューアル

村岡藤弥委員

あ ったまりランド。スタッフの意識改革はどうする。副町長 リニューアルを契機に接客の研修を行い意識改革に取り組んでいきたい。

電算機器のリース料

村岡藤弥委員

総 務企画課所管の電算機器リース料はなぜ変動しているのか。総務企画課長 住基ネット関連機器など総務企画課で一括管理していたものの一部を町民税務課へ移管したためだ。

遠藤宏司委員

電 算機器リース料は割高ではないか。総務企画課長 現段階ではなんとも言えないので他の自治体の状況を調べてみたい。

里山スキー場

遠藤宏司委員

里 山の当初予算を変えたのは不適切な行政運営ではないのか。町長 昨年の12月定例会今年の3月定例会において質問に答えながら執行してきたつもりだ。

村岡藤弥委員

庄 雪車は価値のあるうちに売却してはどうか。教育長 今後検討しなければならぬと思う。



おいしい給食をおかわり (大石田小3年生)

学校給食特別会計
【全員賛成】

村形昌一委員

地 産地消の取り組みと、食材の生産者と子どもたちのふれあいの状況は。教育長 金額ベースで約52%が町内業者だ。生産者と子どもたちのふれあいのなかから地元を愛する心、親しみわく給食が出てくると思う。

介護保険特別会計
【全員賛成】

小玉勇委員

保 険料が不納欠損になった理由は。保健福祉課長 年金が低額である方などからは年金から保険料を天引することができず、納付書により納入していただいているが、一部徴収に依りてもらえなかった方がいたためだ。